

増田社長の路線を堅持、継承

新役員人事を発表



増田裕一社長と高野晋常務がZoomの同時配信で会見

グループの持続的な成長とさらなる企業価値の向上へ

高野晋新任代表取締役の略歴

1961年2月26日生
1984年3月慶應義塾大学経済学部卒業
1984年4月当社入社
2007年11月同経理部長
2009年12月同執行役員財務統轄部長
2015年6月同取締役執行役員財務統轄部長
2021年4月同取締役常務執行役員CFO(現任)



高野晋氏

事業改革の推進続け 3つの重点施策を実行

今後の重点方針

- [1] 戦略的資本配分に基づく成長軌道の確立**
 - 収益力強化による資本効率の改善(ROEの改善)
 - コア事業(時計事業/教育事業)の再成長に向けた経営資源の重点配分
 - 既存事業の周辺領域の拡大と保有技術の進化による新規事業ドメインの創出
- [2] 更なる経営基盤の強化**
 - コーポレート・ガバナンスの強化
 - 情報セキュリティの強化
- [3] 風土改革に基づく人財戦略の推進**
 - バーバス・バリューズの社内浸透
 - 社員一人ひとりの成長に繋がるインセンティブ、評価制度の導入
 - 客観的事実に基づいた実力主義の徹底

これに伴い行われた緊急記者会見とZoomウェビナーの同時配信では、増田裕一代取締役社長CEOと高野晋取締役常務執行役員CEOが出席した。

最初に増田社長は「高野が6月27日に新社長に就任します」とした後、「私が2023年に社長に就任したところ、中国市場の低迷などにより主要3事業が厳しい環境にさらされました。そこで、企業価値の向上を図る上で、先ずは事業構造の基礎整備もでき、成長軌道に乗ってきたので、まだ道半ばですので、年齢的なこともあります」。そこで、企業価値の向上を考えています」とした。

続いて高野常務は「財務担当員をやっていたので、社長という職を重く受け止めています」とした後、「世界の政治経済が変化する中で、増田社長は事業改革を行ってきた。その路線を継承しながら次の3点に取組んでいきます」とし、「取締役には適任である」と判断しました。

高野は3人の社長に仕え、時期の社長に適任であるとされています。

統一して高野常務は「財務担当員をやっていたので、社長という職を重く受け止めています」とした後、「世界の政治経済が変化する中で、増田社長は事業改革を行ってきた。その路線を継承しながら次の3点に取組んでいきます」とし、「取締役には適任である」と判断しました。

監督機能を強化することによって、このようになつた」と説明した。

印象に残った業績を聞かれた高野常務は「増田社長の二期目に大赤字で厳しい思いをしたが、社員が一つにまとまり、一丸で乗り切つたこと」とした。

**宝石輸入製造研磨卸
カラーストーンのことなら何でも
原石買付よりカッティングまで一貫体制
研磨・ルースのご相談承ります**

MIYUKI

株式会社ミユキ 東京都台東区上野5-16-13 MKビル
TEL 03-3836-4331 FAX 03-3836-3633
メールアドレス: mail@miyukigroup.com

カシオ計算機は、同社グループの持続的な成長と更なる企業価値の向上を目指すものとして4月22日開催の取締役会で6月27日付けで新代表取締役CEOに高野晋氏(64歳)の就任と役員人事について決議した。

6月27日付で新経営体制へ

カシオ

計算機

新社長CEOに高野晋氏



発行所
株式会社工藝新聞社
編集発行人 横木卓生
社址 〒135-0044 東京都江東区島2-1-30
TEL 03-3501-9727
FAX 03-6458-8701
振替 00190-2-136947
HPアドレス
http://www.tokeikougei.com/
Eメール info@tokeikougei.com

時計工藝新聞の
購読と広告掲載
のお申し込みは
☎03-3501-9727



貴金属工芸品・記念品の総合メーカー
株式会社 大淵銀器
本社 千葉県八千代市東八千代二丁目16番1号
TEL 03-3884-7771 FAX 03-3884-3660

主なニュース

J C 検定・3級試験に610人が合格(2面)

日本ジュエリー協会は3月13日(木)にジュエリーコーディネーター検定・第49回3級試験を実施致し610人が合格した。

福井県眼鏡協会が「めがねよ、ありがとう作文」募集(3面)

福井県眼鏡協会は、第8回「めがねよ、ありがとう作文」の募集を開始している。

桜コレクションエマーユ作品集を5人に(4面)

梶光夫氏が、約45年前から蒐集(しゅうしゅう)してきたエマーユコレクション。梶コレクションエマーユ作品集「炎の芸術エマーユ 美しき女神たちの肖像」(定価3600円+税)を5人にプレゼントする。

IJK出展商品一部紹介

5月15日～17日 神戸国際展示場で開催

成長軌道の確立②さらなる経営基盤の強化③風土改革に基づく人材戦略の推進

ランプ関税について、増田社長は「先が読めないので、しばらくは米国での在庫回していく。今後は、変化の後の質疑応答で、トランプ関税について、増田社長は「先が読めないので、しばらくは米国での在庫回していく。今後は、変化に応じて対応していく」と挙げ、説明を行った。

その後の質疑応答で、トランプ関税について、増田社長は「先が読めないので、しばらくは米国での在庫回していく。今後は、変化に応じて対応していく」とした。

会長の代表権が外れていた件について高野常務は「コンパクトな形で管理・

す」とした。

社長は「先が読めないので、しばらくは米国での在庫回していく。今後は、変化に応じて対応していく」とした。

会長の代表権が外れていた件について高野常務は「コンパクトな形で管理・

<申込・受験・合格者数>									
札幌	仙台	東京	甲府	名古屋	大阪	広島	福岡	計	
40	33	457	65	64	184	48	81	972	
37	26	336	60	46	133	41	72	751	
35	21	275	40	39	103	35	62	610	
94.59	80.77	81.85	66.67	84.78	77.44	85.37	86.11	81.23	

ジュエリーコーディネーター 3月の検定3級試験合格者数

日本ジュエリー協会(長堀慶太会長)は3月13日(木)に札幌、仙台、東京、甲府、名古屋、大阪、広島、福岡で、ジュエリーコーディネーター検定・第49回3級試験を実施致しました。申込・受験・合格者数は表

のとおり。

次回試験は、8月6日(水)第50回3級、第27回2級、第20回1級1次。試験会場は、東京・大阪(3・2・1級1次)、名古屋・福岡(3・2級)、仙台(3級)。

試験合格者数は全国で610人

「母の日に贈る特選アイテム」

「母の日」は、日ごろの母への感謝を伝える大切な記念日として世界中で祝われている。日本では毎年の第2日曜日あたり、「ありがとう」の気持ちを「カタチ」にして特別なギフト贈る方が多いイベント。

貴金属の老舗「ギンザタナカ」では、今年の母の日(5月11日)に向けて、ジュエリーや工芸品の中から、母親世代のライフスタイルや趣味に寄り添いながら、贈り物として価値あるアイテムを厳選し、3つのテーマに沿って紹介している。



大会での競技の様子



参加した世界の選手との交流



写真右が銅獲得の福島氏

第47回技能五輪国際大会に参加した日本全選手の報告書がJJAに届く



福島大志氏が語った 大会前準備や競技の苦闘など

昨年9月10日～15日にフランス・リヨンで開催された第47回技能五輪国際大会に日本から参加したすべての選手とエキスパートの「参加報告書」をまとめた冊子が中央職業能力開発協会から日本ジュエリー協会に送付された。

貴金属装身具部門で参加し銅メダルを獲得した福島

大志選手(学校法人水野学園専門学校ヒコ・みづのジエリーカレッジ)の報告

では、選手内定から訓練の内容、4日間の競技などを

より進めかなどが掲載されており、エキスパート

の安田氏の報告では、競技

内容や探点の状況やトラブル対応など、エキスパート

が公開されます。練習の際

も、本番での対応力を鍛え

るために練習開始の1時間前に

国大会では競技1ヵ月前に

国大会では競技当日に国面

が公開されます。練習の際

は、デザイン課題の練習を

行っていました。本番

に感じます。

大会1ヵ月前の8月に

は、デザイン課題の練習を

行いました。本番

を実際に確認することができます。

そこで、他の選手よりもト

ラブルの影響が少なく済みました。

たほか、他の選手のレベ

ルを実際に確認することができます。

そこで、他の選手よりもト

ラブルの影響が少なく済みま

す。

そこで、他の選手よりもト

ラブルの影響が少なく済みま

